

## **Dihadiri Wapres Gibran, GM PLN UID Jakarta : Upacara Hari Pahlawan Tanpa Kedip**

**Suferi - [JABAR.INDONESIAID.ID](http://JABAR.INDONESIAID.ID)**

Nov 19, 2024 - 11:10



*Wakil Presiden Republik Indonesia, Gibran Rakabuming Raka saat menghadiri Upacara Hari Pahlawan*

JAKARTA, 11 November 2024 – Dalam rangka mendukung kelancaran Upacara Hari Pahlawan yang dihadiri oleh Wakil Presiden Republik Indonesia, Gibran Rakabuming Raka, PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya menyiapkan 58 petugas untuk memastikan keandalan pasokan listrik di Taman Makam Pahlawan Kalibata, Jakarta Selatan.

Dukungan itu merupakan wujud komitmen PLN dalam menjaga kestabilan pasokan listrik untuk acara nasional yang penuh khidmat.

Upacara tersebut didukung dengan sistem pasokan listrik berlapis guna meminimalisir risiko gangguan. Suplai kelistrikan bersumber dari dua gardu induk, dan satu unit \_Uninterruptable Power Supply\_ (UPS) berkapasitas 300 kVA yang disiagakan sebagai cadangan. Dengan pengaturan ini, PLN memastikan acara berjalan tanpa gangguan listrik.

General Manager PLN UID Jakarta Raya, Lasiran, menyampaikan komitmen PLN dalam menjaga keandalan listrik pada momen bersejarah ini.

“PLN berkomitmen untuk mendukung setiap kegiatan kenegaraan, terutama yang memiliki makna besar bagi bangsa seperti Upacara Hari Pahlawan. Kami telah menyiapkan sistem dan personel terbaik untuk menjaga kelancaran listrik agar acara berlangsung tanpa kedip,” ujar Lasiran.

PLN Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Lenteng Agung, yang bertugas mengelola pasokan listrik di kawasan Kalibata, juga berperan aktif dalam persiapan ini.

“Kami melakukan pengecekan menyeluruh dan persiapan yang matang, termasuk pengujian pada peralatan dan jaringan untuk memastikan seluruh sistem dalam kondisi prima. Hal ini kami lakukan demi menghormati jasa para pahlawan yang telah berjuang bagi bangsa,” tambah Manager PLN UP3 Lenteng Agung, Cynthia Dewi Ariyani.

### **Sekilas Tentang PLN UID Jakarta Raya.**

PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. Mengimplementasikan aspirasi tersebut dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore. \*\*\*